

# psicopatología actividad 1

**¿puede el síntoma ser entendido simplemente como la liberación de conductas atávicas ya existentes en los periodos evolutivos previos?**

si pueden heredarse, es decir puede que en contexto de fenotipo estar incluido, aunque no sea necesariamente en secuencia, sin embargo este trastorno no puede ser evolucionado como tal.

**¿los síntomas mentales han cambiado con el paso del tiempo?**

si

**¿han sido por moda o por una receptualización de lo que se observa en estos momentos?**

no han sido por moda, si no que han surgido de acuerdo a las "necesidades" de las personas de acuerdo a sus entorno psicosocial, es decir que han surgido nuevos trastornos de acuerdo al tiempo y la variación social que trate esto consigo.

**¿todos los síntomas mentales ya han sido descritos, o algunos aún no lo han sido?**

han sido catalogados o agrupados un buen número de ellos, sin embargo no todos han sido descubiertos ya que todo el tiempo el entorno y las personas así como su comportamiento cambia, al igual que el estudio de estos mismos, por lo tanto aún queda una inmensidad por abordar.

**¿puede el estómago (y no solo el cerebro) generar síntomas mentales?**

No generar como tal, sino que puede influir de manera positiva o negativa, recordando que existe una inervación e influencia de este órgano en el organismo por lo tanto es posible.

## resumen

Definición y conceptos básicos

"enfermar psíqui-co", a partir del estudio del síntoma que la psicopatología descriptiva ("la lengua y el lenguaje de la psiquiatría") permite conceptualizar el "hecho psicopatológico" para asociarlo con la "conducta anómala", y está a su vez correlacionarla con un área topográfica cerebral específica sobre la que se asienta la "función cerebral" involucrada.

En una forma genérica se puede decir que la psicopatología es el conjunto ordenado de conocimientos relativos a las anormalidades de la vida mental en todos sus aspectos o, en forma más específica, la ciencia que permite la identificación de los trastornos del funcionamiento de la personalidad

La psicopatología estudia:

- Las respuestas patológicas del psiquismo susceptibles de producir desadaptación, al perturbar en forma significativa el funcionamiento psicológico global.
- Las respuestas emocionales que se generan como defensa adaptativa frente a la disfunción del psiquismo.

- Las reacciones psicológicas que, aunque se apartan de la homeostasis, no son en sí mismas patológicas.

La labor del médico consiste en determinar cuándo un elemento aparentemente psicopatológico está en relación con una enfermedad mental o cuándo es una respuesta sana del psiquismo frente a la perturbación.

Todo el funcionamiento psicológico depende de la integridad y normal funcionamiento del sistema nervioso central (SNC), y su principal órgano, el cerebro. Es decir, para que se den las funciones psicológicas normales, la estructura neurológica que las soporta debe estar funcionando correctamente

la psicología como ciencia positiva de la conducta y como conjunto de fenómenos observables y verificables, aporte a la psicopatología la base del conocimiento del funcionamiento normal para que, desde allí, lo psicopatológico pueda ser integrado y comprendido.

El psiquismo humano tiene unos componentes:

-conscientes: permanecen sin resolverse generan angustia; esta cuando es creciente o no ha sido debidamente neutralizada por los propios mecanismos de defensa dificulta la adaptación, genera más padecimiento y produce enfermedad.

-preconscientes

El psiquismo humano posee mecanismos de defensa contra la angustia generada por conflictos inconscientes no resueltos.

Tales mecanismos de defensa:

-inconscientes: no hay mecanismos de defensa conscientes.

-Universales: están presentes en todos los hombres, independiente de su raza, cultura, ideología, edad o condición.

-Innatos: se nace con ellos.

-Automáticos: su control no depende de la conciencia.

Diana Montserrath de Leon Perez 5-B